

Ob  
junge Wilde  
oder  
alter Hase



Für die Rente:

**JETZT UND  
WIR!**

Ob jung oder alt: Alle wollen eine Rente, die für ein gutes Leben reicht. Doch die Wirtschaftslobby stellt sich dagegen. Noch ist der Ausgang offen. Die Rentenkommission der Bundesregierung soll bis März 2020 ihre Vorstellungen einer zukunftsfähigen Alterssicherung vorlegen. Die öffentliche Auseinandersetzung um die Zukunft der Rente wird sich 2020 weiter verschärfen. Deshalb ist es jetzt Zeit, gemeinsam zu kämpfen: für den Neuaufbau einer solidarischen Alterssicherung! Für eine faire Rente – von allen für alle!

SAVE THE DATE



**24. -25. März 2020**

# GENERATIONEN GIPFEL

**Die Rentenkonferenz der IG Metall**

Wir planen eine beteiligungsorientierte und interaktive Konferenz, bei der die Teilnehmer\*innen im Mittelpunkt stehen und sich aktiv einbringen können. Mit Bundesarbeitsminister Hubertus Heil, unserem 1. Vorsitzenden Jörg Hofmann, dem geschäftsführenden Vorstandsmitglied Hans-Jürgen Urban und anderen diskutieren wir über das Rentenkonzept der IG Metall und entwickeln Ideen und Strategien, die Rentenkampagne in Betriebe und in die Öffentlichkeit zu bringen.

**Seid dabei in Berlin und werdet Rentenretter\*innen!**

**Wo?**

Berlin, Hotel Steigenberger

**Wer?**

Aktive IG Metall Mitglieder,  
ehrenamtliche Funktionär\*innen jeden Alters

**Kontakt und Anmeldung:**

Lisa Nickel – [lisa.nickel@igmetall.de](mailto:lisa.nickel@igmetall.de) | +49 69 6693 2425

Weitere Informationen zur Rentenkonferenz folgen in Kürze.